



第344号
2023年6月12日

愛教労NEWS

愛知県教職員労働組合協議会

春日井訴訟第3回

愛教労は交渉で職場を良くしてきました！



春日井訴訟の取り組みを力強く進めています。

春日井市の春見公園で行われたメーデー（5月1日・写真）では、教員の長時間労働の深刻さとそのための職場交渉の大切さ、この訴訟の意義を訴えました。不当な圧力に屈しないと決意表明すると、参加者から激励の声が上がりました。

第3回口頭弁論（6月5日）では、被告答弁書に対して認否や反論を行いました。愛教労役員がこれまで各地の教育委員会や学校での交渉に参加した

実績を示しました。被告答弁書では、多くの職員が参加した運動場整備について、「校長は始業後に作業可能な教職員で校庭の整備を行えば十分間に合うと考えていた」と主張しています。それに対し、「勤務開始前だからやらなくてもいいよ。」と校長から個別に言われても水の吸い出しを続けた理由を各職員に聞き取った結果を示し、「終わりそうにないからやった。」「やらないと行事がうまく進まない。」等職員が作業に加わるほかなかったことが裏付けられていると主張しました。

今回も多くの傍聴があり感謝しています。次回は7月20日15:00～名古屋地裁です。

【 幹事:中島 】

事務所住所：〒460-0011 名古屋市中区大須4-10-26

大須土方ドリームマンション 801

TEL：052-242-4474

FAX：052-242-2938

Mail：aichi@aikyourou.jp

URL：http://www.aikyourou.jp/

HPはこちら



戦争反対！暴力反対！

NO WAR #STOP WAR

